
PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, evalúe la posibilidad de otorgar un aumento en
las Órdenes de Servicio Extraordinario de Seguridad y Prevención (OSESP) de la policía de
Santa Fe.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Como es de público conocimiento, nuestro país está atravesando una grave crisis
económica. Cuestión que no es ajena a los cientos de policías de la provincia que vienen
solicitando mejoras salariales desde hace tiempo.

Los costos de vida y la inflación aumentan a diario, lo que reduce el poder adquisitivo de los
salarios. Un aumento a estas horas de servicio son necesarios para garantizar que los
oficiales puedan mantener su calidad de vida y satisfacer sus necesidades económicas
básicas.

Asimismo, cientos de oficiales optan en sus tiempos libres, para paliar la situación, realizar
estas horas extras (OSESP), pasando así muchas más horas trabajando.

Como todos sabemos, los agentes de policía enfrentan una carga de trabajo significativa y
se exponen a riesgos considerables en su trabajo diario. Están encargados de mantener el
orden público, prevenir y responder a delitos, y enfrentar situaciones potencialmente
peligrosas. Este aumento puede servir como reconocimiento a la naturaleza arriesgada y
exigente de su trabajo.

De igual modo, los agentes de policía pasan por una formación extensa y continua para
adquirir las habilidades necesarias para hacer cumplir la ley y proteger a la comunidad.
Además, a menudo deben mantenerse actualizados en temas legales y tácticas policiales.
Por lo que dicho aumento es necesario para atraer a candidatos calificados y motivarlos a
invertir tiempo y esfuerzo en su formación.

Por tanto, lo solicitado puede mejorar la moral y la satisfacción de los agentes de policía, lo
que a su vez puede llevar a un mejor desempeño en el trabajo y a relaciones más positivas
con la comunidad a la que sirven.

Es por tanto, que venimos a requerir que sea atendido este pedido a la brevedad.
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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